
 
 Empoli (FI), 14/02/2023 

 
Cari Soci del GPM, 
 
in vista del prossimo rinnovo delle cariche sociali che si terrà durante il IV Convegno sui piccoli 
mammiferi a Grosseto, ho maturato la decisione di candidarmi come consigliere per il prossimo 
Direttivo GPM. 
 
Mi sono associato all’ATIt (e immediatamente anche al GPM) solo due anni fa, ancor prima di laurearmi, 
quando ho partecipato per la prima volta ad un incontro scientifico, il workshop sul castoro a Roma, e 
devo dire che ho da subito sviluppato un grande interesse verso le attività svolte da questa associazione, 
con particolare riferimento al gruppo specialistico che si occupa anche di roditori.  
 
Dall’esordio nel mondo della ricerca, ho avuto occasione di operare come borsista su grandi roditori, 
come marmotta e istrice in aree montane della Toscana e uno, con una borsa ATIt, sul castoro. 
 
A partire dal 2021, ho lavorato per la Consulta Giovani in squadra con Davide Sogliani, Manuel Scarfò, 
Rudy Brogi e Luca Pedruzzi. Questo mi ha permesso ulteriormente di entrare in contatto con le 
dinamiche e con tutti gli eventi che hanno donato lustro all’Associazione e al gruppo specialistico al 
quale afferisco, appunto il GPM.  
 
Nel corso questi anni, molte delle pubblicazioni hanno riguardato anche piccoli mammiferi e non con un 
particolare riferimento a muridi invasivi quali ratto nero e topo domestico e di interesse 
conservazionistico come topolino delle risaie, istrice e castoro. 
Recentemente ho avviato un progetto di ricerca sulla nutria in ambiente urbano, specie negletta e 
talvolta “poco considerata”. 
 
Benché il mio background formativo riguardi prevalentemente il regno vegetale e non abbia una 
esperienza decennale, l’entusiasmo e l’interesse per questa nicchia di ricerca mi attanaglia 
completamente stimolando ogni volta interessi e approfondimenti.  
 
Promesse per i prossimi 2 anni? Sicuramente, laddove fossi eletto, garantirei il mio massimo impegno 
alle iniziative del gruppo e all’ascolto dei soci, portando anche i grandi roditori in questo mondo di 
piccoli mammiferi così importanti per i nostri ecosistemi, in un’ottica di collaborazione e di mutualistica 
crescita.  
 
Ringrazio la commissione per il tempo dedicato alla mia candidatura. 
 
Un cordiale saluto, 
 
Andrea Viviano 


